



Día del amor y la amistad

SOCIAL

Expresa el amor a tus seres queridos

1E y 4E



HERMOSILLO

Flechados por Cupido en la red

1B

# EXPRESO

#SomosTodos www.expreso.com.mx



Viernes

14 de Febrero de 2020

\$8

Hermosillo, Sonora, México Año 14 Número 5384



GLADYS DÍAZ / JIMMY SANTIAGO BELTRONES / ROBERTO LÓPEZ / JORGE TAPIA ÍÑIGO / DANIEL RÍOS / PÁGINA 11A

ESCUCHA EXPRESO RADIO

Mantente bien informado con un gran equipo de reporteros y corresponsales de EXPRESO, desde las 7:00 a.m. con los noticieros El Komal y EXPRESO 24/7 a través de Sonora Gruper, Pop Extremo y Radio Fórmula.

EXPRESO 24/7

con Niria Andrade

Invitados de hoy:

Iván Rodríguez Nava, regidor del PT por Guaymas.

Jesús Villegas Gastélum, especialista en negocios y finanzas.

Alfonso Manjarrez, director y productor de cine y tv.

Guillermo Ornelas, director regional noroeste del Inegi.

ESCUCHALOS POR:



Pop Extremo a través del 90.9 FM en Guaymas y 98.1 FM en Navojoa

Radio Fórmula Sonora a través del 89.1 FM en Nogales y el 91.5 FM en Hermosillo.

Horario: 7:00 a 9:00 horas



con Cynthia García y Daniel Sánchez Dórame

Invitados de hoy:

Soledad Flores Ruiz y Ricardo Molina.

Norie Navarro González, cirujano general y laparoscopista.

Roberto López, periodista.

ESCUCHALOS POR:

Sonora Gruper a través del 100.5 FM en Guaymas y 89.7 FM en Navojoa

Horario: 7:00 a 9:00 horas



GENERAL

Gobernadores y Federación



Fortalecerán instituciones de seguridad

3A

GRUPO ANTISECUESTRO

## Ubica y rescata la FGJE a 5 personas en la sierra

Se trata de tres mujeres y dos menores que habían sido plagiados en la colonia Misión del Sol

DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

Agentes de la Fiscalía General de Justicia en Sonora lograron rescatar a cinco personas que estaban secuestradas, tres mujeres y dos menores de edad, que fueron privadas de su libertad el pasado martes en la colonia Misión del Sol al Norte de Hermosillo, por un grupo de sujetos que entró a robar a su domicilio. A pesar de estar prohibida su publicación, al considerar que se vulnera la seguridad de las víctimas, a través de redes sociales los mismos familiares dieron a conocer la ficha de Pre Alerta Amber, con número de expediente 041/2020, donde se reportaba la desaparición de un niño de seis años y una niña de once, además de tres mujeres identifica-

das como Dinorah, de 32 años, mamá de los menores, así como Alma y Juanita.

En un comunicado de prensa, la Agencia Ministerial de Investigación Criminal detalló que en total fueron arrestados cinco sospechosos, pertenecientes a una banda criminal, por su relación a estos hechos, logrando rescatar a las víctimas en la zona serrana de Sonora, aunque no se informó en qué municipio.

“Mediante un operativo de inteligencia y reacción inmediata, se logró rescatar a cinco personas, quienes fueron privadas de la libertad, en hechos registrados el pasado 11 de febrero, en la colonia Misión del Sol, en Hermosillo, entre ellos dos personas menores de edad, además los probables responsables se apoderaron de dos vehículos, una Na-



ESPECIAL / EXPRESO

Dinorah y sus dos hijos fueron rescatados sanos y salvos en un municipio de la sierra de Sonora.

vigator 2019 y un BMW, así como joyas y otros objetos de valor”, dicta el boletín oficial.

Fuentes oficiales habían confirmado que elementos de la Policía Municipal de Hermosillo, actuaron como primer responsable al atender un reporte por persona desaparecida, interpuesta por el cónyuge de la empleada doméstica de la familia; entregando el Informe Policial Homologa-

do al Agente del Ministerio Público del Fuero Común que inició la carpeta de investigación por personas desaparecidas.

A partir de la denuncia de estos hechos, inmediatamente se inició con el operativo, formando un grupo operativo de 60 agentes de la AMIC, coordinados por el Grupo Antisequestro de la Fiscalía General de Justicia del Estado, y anoche

SOSPECHOSOS

5

Fueron detenidos por los agentes

AGENTES AMIC

60

Participaron en el operativo de rescate

se logró rescatar a las cinco víctimas, quienes se encuentran sanas y salvos.

“Se trabaja en líneas de investigación sobre probables responsables en Sonora y otras entidades, logrando hasta el momento la detención de cinco probables imputados relacionados con los hechos”, agregó la Fiscalía de Justicia, que insistió que cuando avancen las investigaciones, se ampliará la información.

GENERAL

‘La Naturaleza Como Maestra’



La Tierra agoniza: Roco Pachukote

6A

Inseguridad

Sujeto fue detenido con arma y droga en la colonia San Juan

4B

Hombres de negocios se comprometen a comprar 3 millones de ‘cachitos’

AMLO ‘amarra’ a 75 empresarios para rifa de avión

REDACCIÓN / UGC

Unos 75 empresarios mexicanos han comprometido su participación en el sorteo del avión presidencial por unos 1,500 millones de pesos, unos 80 millones de dólares, lo que supone que comprarán más de 3 millones de billetes, casi la mitad de los que se emitirán para la rifa ‘simbólica’, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El mandatario, quien cenó el miércoles con algunos de los hombres más importantes del país, como el magnate Carlos Slim; el presidente de Televisa, Emilio Azcárraga, y el dueño de Grupo Bimbo, Daniel Servitje, confirmó su iniciativa en una “carta compromiso” difundida en las redes sociales y por la que se solicitaba el apoyo voluntario en la compra de boletos para el sorteo por una cantidad a determinar.

“No es nada más la rifa, es un acto aleccionador, una acción aleccionadora para que nunca nadie se atreva a ofender de esa manera al pueblo de México, que se

terminen esos excesos (...) Esto lo entendieron muy bien los empresarios”, dijo el Presidente en su conferencia matutina.

Después de intentar vender el costoso Boeing Dreamliner, López Obrador optó por rifarlo de forma simbólica y “en cachitos” y destinar los recursos obtenidos a la compra de material para los hospitales.

El Gobierno espera vender 6 millones de boletos cuyo premio será de 100 millones de dólares que se repartirá entre 100 ganadores. Parte del premio se financiará con dinero recuperado por las arcas del estado en procesos judiciales.

El mandatario dijo que empezarán a distribuirse los boletos a finales de febrero para el sorteo que tendrá lugar en septiembre.

López Obrador reveló que uno de los empresarios, quien le pidió mantener el anonimato, le dijo que quería que el Gobierno distribuyera los boletos que él comprara a integrantes de comunidades indígenas.

## Cercanía con EU ayudará a Sonora a salir adelante

LORENA MARTÍNEZ

Sonora tiene todo para salir adelante, pero necesitará más impulso económico, aunque lo salva que está más vinculado con Estados Unidos, un país que está creciendo, afirmó Valeria Moy, directora general de México ¿Cómo Vamos?.

La ponente de la conferencia magistral de la Cumbre Sonora 2020 externó que estados del centro y norte del país tienen enormes áreas de oportunidad en el tema de innovación, en los sectores agropecuario y agroalimentario; lo que podría hacer Sonora es agregar más valor a los bienes que produce.

“Otra cosa que ayuda

ANA JOHNSON / EXPRESO



Valeria Moy, directora general de México ¿Cómo vamos?, impartió una conferencia magistral en la Cumbre Sonora 2020.

mucho a Sonora es la gran cantidad de inversión extranjera que recibe y los empleos que dan son para gente de aquí y esas empresas tienen que venir y cumplir todas las leyes laborales y fiscales y entonces son empleos formales y son mejor pagados”, consideró.

En la actualidad, manifestó, la entidad se encuentra en un bache, como todo el país, pero el estado tiene mucho para salir adelante; además, la situación que tiene Sonora es mucho más fácil de resolver que la de otras entidades, porque es más estructural. 4 y 5A

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



Enero fue el mes más caluroso desde que los científicos comenzaron a llevar los registros de las temperaturas en 1880, dijeron ayer meteorólogos de Estados Unidos.

Un juez español dictó el jueves prisión provisional sin fianza para Emilio Lozoya, exdirector de Pemex, mientras se desarrolla el proceso de extradición a México.

En menos de tres meses, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos recibió 552 quejas contra el sector Salud por la falta de medicamentos que aqueja al país.

CRUCES FRONTERIZOS

24

los que hay entre México y EU

PERSONAS

1,300

han muerto por el nuevo coronavirus en China

Reporta las noticias al instante desde tu móvil 662 126 27 21 nuevo canal de WhatsApp



Comparte las noticias en Facebook facebook.com/expresoweb y síguenos en twitter @Expresoweb / Instagram @Expresomx

